

Sächsischer Wandertag kommt nach Bad Düben

24.08.2016 13:57 von Kevin Phillipp

Sächsischer Wandertag kommt nach Bad Düben

(Bad Düben/Bad Schandau/Wsp/kp). Dass eine Delegation des Vereins Dübener Heide e.V. dem Deutschen Wandertag einen Besuch abstattet, ist mittlerweile üblich. Und doch bahnte sich dieses Jahr in Bad Schandau etwas Besonderes an. Gudrun Engler, Torsten Gaber und Köhlerliesel Nicole Queitzsch vom Naturpark-Trägerverein wurden während der Abschlussveranstaltung auf die Bühne gebeten und erhielten einen Wimpelbaum, womit feststand: Bad Düben richtet 2017 den Sächsischen Wandertag aus. Vom 8. bis 10. September des kommenden Jahres werden also gut 1.000 Besucher in der nordsächsischen Kurstadt erwartet. Erfahrungen mit derart großen Events hat man an der Mulde in den zurückliegenden Jahren reichlich sammeln können. Ob Stadtfeste, Landesturnfeste, die Landschaftstheater oder bereits der 99. Deutsche Wandertag im Jahr 1999 – alles wurde gestemmt. Es passt zeitlich wie geografisch perfekt. 2017 wird 500 Jahre nach Luthers Thesenanschlag großes Reformationsjubiläum gefeiert und Bad Düben ist Knotenpunkt des sächsischen und sächsisch-anhaltischen Lutherwegs, damit also bestens geeignet. Die Vorbereitungen sind bereits im Gange. NaturparkHaus-Leiter Torsten Gaber und Andrea Kern vom Rathaus-Team bilden die Organisations-Spitze, der Verein kümmert sich ums Wanderkonzept. So sollen auch regionale Schulklassen mit einer Themenwoche eingebunden werden und von Engagement-Wanderungen ist die Rede. Da können Teilnehmer Bäume pflanzen und für Nachhaltigkeit sorgen.